

市川市立福栄小学校だより



ー「あい」がいっぱい福栄小・

https://ichikawa-school.ed.jp/fukuei-sho/



2021年も残りあとわずかになりました。今年も様々な場面で、ご理解ご協力をいただき ましてありがとうございました。今年も、やはり新型コロナ対策に苦心する日々が続きまし たが、おかげさまで子どもたちの生き生きと活動する姿をたくさん見ることができました。

この年末の時期になると、教室では百人一首や書き初めの練習がおこなわれ、凛とした空 気に包まれています。





いつもはにぎやかなあの子も、この子も、真剣な顔をして取り組み、教室の中には自然と静 寂が生まれます。一人一人の集中力が高まっているのを感じます。

1月には、席書会と百人一首大会が行われます。3年生以上の席書会には、講師の先生を お招きして教えていただきます。大きくて元気のよい、伸び伸びとした文字を書けるといい と思います。また、百人一首大会では、各クラスで代表を選ぶための予選会が行われ、決勝 では代表による真剣勝負が行われます。今、教室や図書室で行われている練習でも、どんど

んと腕が上がっているのがわかります。冬休みにも、

ぜひ取り組んでください。

また、あちらこちらでお楽しみ会の準備が行われ、 わくわくしている笑顔がたくさん見られました。子ど もたちが、自分たちで話し合って計画し、友だちと協 力して楽しむ経験を積み重ねていくことはとても大切 なことです。それぞれのクラスで、工夫した会が開か れたことと思います。

今年もお世話になりました。皆様よいお年をお迎え ください。



スマホ・SNS の使い方 気を付けて!

今月、個人面談があり、たくさんの保護者にお越しいただきました。ありがとうございました。いろいろな話を伺うことができ、今後の指導に生かしていきたいと考えています。

さて、面談について担任から聞いた話の中で、気になったのが「SNSの使い方」「スマホの使い方」についての話です。世間では、SNSが様々な事件やいじめの一因となっている事例が報告されています。また、朝起きることができないお子さんや、授業中に集中できていないお子さんの話を聞くと、長い時間スマホ等でゲームをしているといったことを聞くこともあります。学校でも、折に触れ注意を促していますが、ご家庭との協力が必要だと強く感じます。

調べてみると、家族などで共有しているものを含むスマートフォン利用率は小1~小3では3~4割ほどですが、小6で過半数を超え、中学生になると7割程度になるそうです。たぶんこれから、どんどん低年齢化をしていくと思います。まずは、小さい頃からの「家庭での約束」、そして「学校での指導」が重要だと考えています。

スマホ、SNS等、上手に使えばとても便利なものですし、私たちの普通の生活の中で、なくてはならないものになっています。授業でも、一人一台のタブレットを使用する時代です。子どもたちが、安全で正しい使用方法を身につけ、上手に使えるようになるには、私たち大人の手助けが必要です。冬休みには、ぜひ、「うちの子

は大丈夫。」の気持ちを見直し、話し合っ ていただく機会を持っ ていただけたらと思いまり。 す。学校でも、これからも 指導を重ねていきます。



拳機評価

ありかどうございきした

12月の学校評価へのご協力ありがとうございました。Web 上でのアンケート形式でしたが、今回の回答率は残念ながら70%に届きませんでした。改善策を考えていきたいと思います。また、記述による回答もいただきました。厳しいご意見も、心温まるお言葉も、今後の学校、学級運営に生かしていきたいと思います。

今後、考察して結果とともにお知らせいたします。

ピロティーの是替え

気持ち いいね!

2階のピロティーの畳替えをしました。茶色かった畳が緑色になり、い草のいい香りがします。ピロティーでは、低学年がよくグル



ープ活動をしたり、 休み時間に本を読ん だりしています。気 持ちのいい畳の上 で、活動できます ね。

22日、学校で は、大掃除をしまし た。みんな一生懸命 です。これですっき り新年を迎えられま す。ご家庭でも、し っかりやらせてみて ください。



寄贈なをい定だをきした

個人面談の時期にかけて、ご家庭で読み終えた本を寄贈していただけるように、PTA本部の方が文書を作成して呼びかけてくださいました。

個人面談の1日目が終わった時には、図書室の前に置かれた箱の中に1冊だけ本が入っていたのですが、4日間の面談が終わった時には、右の写真のようにたくさんの本が集まっていました。

私は、図書室前をのぞくたびに少しずつ増えていく本を見ては、感激していました。福栄小の子どもたちのために本を探して、重たいのに学校まで持ってきてくださるお気持ちが、本当にうれしく、ありがたいです。

学級文庫にするなど、有効に使わせていただきます。ありがとうございました。



